

Amtsleiterwechsel im Naturschutzamt Hamburg

Am 28. April 1977 wurde der langjährige Leiter des Naturschutzamtes Hamburg, Herr Baudirektor Werner HOFFMANN, in den Ruhestand versetzt. Herr HOFFMANN leitete seit 1957 das Naturschutzamt und förderte 20 Jahre lang die Arbeit der ihm unterstellten Staatlichen Vogelschutzwarte.

Der Arbeitskreis an der Staatlichen Vogelschutzwarte dankt Werner HOFFMANN an dieser Stelle für seine Aufgeschlossenheit und Förderung seiner Aufgaben, insbesondere für die Bereitstellung von Haushaltsmitteln für die elektronische Datenverarbeitung des ornithologischen Beobachtungsmaterials und die im Entstehen begriffene Avifauna von Hamburg.

Sein Nachfolger wurde Herr Oberbaurat Werner KRUSPE, bisher Leiter der Gartenbauabteilung und Naturschutzreferent des Bezirksamtes Hamburg-Bergedorf. Herr KRUSPE bringt aus seiner langjährigen Tätigkeit in verschiedenen Bereichen des Naturschutzes und der Landschaftspflege praktische Erfahrungen und umfassende Kenntnisse für seine künftigen Aufgaben mit.

Für den Arbeitskreis an der
Staatlichen Vogelschutzwarte

Günther HELM